



# MEMORIA ANUAL 2016

**¡VEN Y VE! una Iglesia que celebra la libertad en la Fe 1517-2017**

## MEMORIA ANUAL

### Introducción

En estos tres años pasó de todo, tuvimos conflictos internos y externos, nos separamos con mucho dolor de la ILEP, traigo este tema como un recuerdo para reflexionar y preguntarme que Dios quiere de nosotros?, y mi respuesta es: que trabajemos, que crezcamos, que luchemos, no solo los miembros del consejo directivo estamos llamados, tampoco el pastor, ni el comité pastoral, sino todas y todos, nos llama el Señor que hagamos nuestra lucha, cómo? orando permanentemente pidiendo a Dios que nos de sabiduría y discernimiento que nos fortalezca como un solo cuerpo a toda la congregación, nos falta jóvenes, oremos para que vengan que afloren las ideas para atraerlo. Creo que nuestra Iglesia está viva, es atractiva, sin embargo no podemos quedarnos quietos, avivemos el espíritu santo! Seamos luz y sal para el vecindario, para el distrito y porque no para toda la Región Lima.

Ahora estamos concluyendo la gestión de tres años, todo este tiempo fue una labor en equipo, durante este tiempo hubo cambios de dos miembros del consejo directivo, considero que así lo quiso Dios, no me puedo quejarme por todo el tiempo que le dediqué a la Congregación, lo hice con mucho cariño, con responsabilidad y con amor a Dios, fue duro, cierto muy duro, tomar las decisiones que ayuden a consolidar el trabajo no es fácil, hubieron hermanos/as diciéndome confía en el Señor todo se puede. Recuerdo a mi Papá diciéndome cuidado con el poder, estos cargo que asumen debes hacerlo con humildad, no es tu voluntad la que prima sino el bienestar Institucional para la cual fuiste elegida...

El domingo 3 de julio estuvo aquí Andrés del Castillo cantando “Cuan grande es el” ... quedé tan impresionada hasta que mi piel se erizó, fue allí que acepté la partida de mi Padre a la presencia del Señor ... momentos difíciles que vivimos en familia, asumí y comprendí que Dios nos regala la vida, nos regala seres humanos a quienes amamos, estos pueden ser nuestros padres, hermanos/as o hijos/as, amigos, compañeros/as, colega; y que nos enseña el Señor a que nos amemos, que disfrutemos el hoy, y que ayudemos a llevar las cargas unos de los otros, y fue lo que encontré aquí, este lugar donde me congreso.

Edelvis Rodríguez

### Área Administrativa

En abril del 2016 iniciamos el tercer y último año de la gestión como Consejo Directivo del periodo abril 2014 – Abril 2017 para la que fuéramos elegidos en la Asamblea General.

## INFORME DEL CONSEJO DIRECTIVO - 2016

Pastor	Rev. Pablo Espinoza Caldas
Presidente:	Edelvis Rodríguez Cadillo
Vicepresidente	Gladys Ayala Ortega
Secretario	Miguel Valencia Lavoud
Tesorero	Luis La Torre Cuadros
Vocal	Rosa Cruces de Matute
Vocal (e)	Mytrud Plaza

El Consejo Directivo se reunió una vez al mes, estas reuniones se realizaron en casa de la Hna. Rosa Cruces de Matute, hasta el mes de octubre, fecha en que la hermana sufrió una fractura en su pie derecho, por lo que se vio imposibilita de asistir y de recibirnos en su casa, desde esa fecha nos reunimos en las instalaciones de la Iglesia los sábados a las 10am.

Durante el año 2016 realizamos una asamblea ordinaria en el mes de Abril y tres Asambleas extraordinarias:

- ✓ En el mes de agosto la agenda era la remoción al cargo de la secretaria. Fue elegido el Hno. Miguel Valencia en reemplazo del Hno. Jorge Quispe al cargo de Secretario.
- ✓ En el mes de Noviembre, se aprobó el presupuesto de ingresos y gastos para el año 2017
- ✓ En el mes de Enero, se conformó el comité electoral para la renovación del consejo directivo que concluye su mandato por tres años, también se aprobó que se hagan las gestiones el cambio de denominación de Congregación Evangélica Luterana Cristo Rey a Iglesia Luterana Cristo Rey.

### Reuniones de Planificación estratégica.

Se dieron cuatro reuniones y con un retiro especial el 21 de mayo en casa de la Hna. Aida Palomino ubicado en Lurín, estuvieron los líderes, pastoral y consejo directivo, la conclusión fueron resultados positivos porque logramos conseguir lo siguiente:

**Visión:** *Ser una Iglesia Cristocéntrica y misionera, fortalecida por el Espíritu Santo, en constante reforma, sirviendo a la comunidad, cumpliendo con el mandato de Cristo en forma ecuménica e inclusiva.*

**Misión:** *Somos una iglesia luterana que proclama el evangelio renovador de Jesucristo, que promueve vivir la fe en libertad, el amor al prójimo sin discriminaciones, el respeto a la dignidad humana y a toda la creación.*

### **Valores:**

<i>Amor</i>	<i>Espiritualidad</i>
<i>Respeto</i>	<i>Honestidad</i>
<i>Solidaridad</i>	<i>Justicia y Paz</i>

## Los Objetivos estratégicos, fueron los siguientes:

- Objetivo estratégico N° 1: “Despertar y fortalecer en cada miembro su compromiso bautismal con Cristo y su iglesia”.
- Objetivo estratégico N° 2: “impulsar la misión y evangelización”
- Objetivo estratégico N° 3: “fortalecer la institucionalidad, el auto-sostenimiento”

Este documento es una guía a seguir, de manera ordenada el mismo que debe ser evaluada cada año para darle dinamismo, nos permitirá ajustar y variar oportunamente enfrentándonos a nuevos retos.

### Actividades de Recaudación de Fondos para compra de equipos para la congregación:

- ✓ Nuestro Hno Guillermo Yabar, lideró dos actividades la rifa de la pulsera de plata para dama, el premio fue para la Hna. Janny y la venta de las tasas con el logo de Cristo Rey.
- ✓ Almuerzo dominical, Se vendieron a S/.10.00 cada plato de “arroz con pollo”, fue preparado por el Pastor Pablo. Cuyo costo fue financiado por varios hermanos/as.
- ✓ La Hna. Leena nos avisó que teníamos dividendo de la empresa minera Shougan, con la que recogimos de más de 10 años la suma total de S/. 2,091.00  
Con esta cifra mas la recaudación de rifas y almuerzo pudimos comprar la Laptop y la Multimedia, equipos que venimos utilizando en la Iglesia S/. 3,758.00
- ✓ En el mes de enero se realizó la “cevichada” también se consiguió cubrir los costos, la preparación estuvo a cargo de la Hna. Sandra y el Hno. Jesús, con la coordinación de la Hna. Gladys.
- ✓ Se tiene habilitada las habitaciones en el tercer piso para la ayuda tanto a la Iglesia como a las personas que lo necesitan temporalmente. Esto nos permite tener recursos para cubrir los gastos en la Iglesia. Asimismo cuando lo requieren también prestamos el salón del templo para actividades del Niño Mis Irene
- ✓ Diaconía es la organización de desarrollo, a ellos les hemos facilitado las instalaciones para sus reuniones de consejo directivo y para su Asamblea. Ellos nos proveen con artículos de limpieza.

### Actividades relacionadas en dar abrigo y cobija a los damnificados en emergencias

- ✓ Se publicó el aviso abriga a tu prójimo, esta campaña era donar una frazada o dinero para comprar de la frazada. Se entregó a 96 familias de la comunidad de Apacheta, Untahui, Capitcala que se ubican dentro del distrito de Capaso en la provincia El Collao de la Región de Puno a 4,420msnm.  
Esto lo pudimos distribuir gracias al personal de Diaconía, quienes asumieron los gastos de transporte y distribución, el equipo que labora en la ciudad de Puno.
- ✓ En esa misma fecha recibimos dos maletas de donaciones conteniendo frazadas para bebés o niños pequeños, la entrega fue en conjunto
- ✓ También recibimos una comunicación de Lutheran World Relief para recibir donación a través de Caritas que consistía en: kit de higiene, kit escolar, kit para bebés y colchas  
Estos bienes fueron entregados en el mes de setiembre en la zona de Pamplona y Villa el Salvador 60 familias, fuimos con la camioneta del Hno. Manuel Matute y mi madre quien me apoyo con la distribución.

Continuamos publicando en el Facebook las actividades de la Iglesia, fotos, video, eventos, y las predicas trasmitiéndolo en vivo. Las redes sociales son los medios/herramientas actuales de difusión, información y comunicación masiva que rápidamente se puede lograr difundir nuestro que hacer.

En el mes de octubre pagamos el uso del hosting y dominio para la página web, está en construcción, para se requieren la intervención de más voluntarios de hacerse cargo de esta labor, sobre todo jóvenes.

Los servicios contables están a cargo de la Srta. Helga Prieto Meléndez, para el ejercicio del 2016, hasta concluir con nuestra gestión.

### TESTIMONIO

Llegue a Cristo Rey a mediados del 2011, por curiosidad para asistir a la invitación de una Misa de Sanación organizada por la Pastora Dana, me gusto el culto por lo parecido a la liturgia de la Misa Católica, pero más participativa y con muchas canciones, como hacía años que había dejado de ser Católico practicante, comencé asistir al culto de los domingos, como asistente libre sin ningún compromiso ni obligación, luego vino la invitación del Hermano Luis para asistir al Desayuno de Caballeros donde se cantaba y se trataban temas de interés actual, la empatía y amistad con algunos de los miembros hizo que poco a poco me fuera involucrando como parte del grupo apoyando al Hno. Luis en la implementación del desayuno. Después me invitan a la Célula de la Hna. Sylke, empecé asistir también por curiosidad, con ellos empezaron los estudios bíblicos, su interpretación y exposición, pero lo más importante es formar parte de una familia espiritual, esto me llevo a tener un mayor compromiso con la iglesia. Pasa el tiempo y me invitan para asistir al retiro de invierno en Chaclacayo, tres días estupendos donde se reafirma la fe, además mejoro mi relación amical con muchos de los hermanos y hermanas asistentes. A comienzo del 2014 el Pastor Pablo me invita a participar del curso de membresía con algunos nuevos asistentes de la iglesia, se estudia los principios y fundamentos del Luteranismo, luego viene mi confirmación en octubre del 2014, lo que me permitirá integrarme como miembro activo de la congregación. A través de esta trayectoria de tiempo pensé que ya conocía todo sobre la congregación y la iglesia, pero estaba equivocado y no fue sino hasta julio del 2016 que me invitan asistir a las reuniones del Consejo Directivo que se realizan una vez al mes, allí pude comprobar en directo como se enfrentan y resuelven los problemas administrativos, sociales y económicos de la iglesia. Al tercer mes de asistir como invitado, me proponen a ser parte del Consejo Administrativo como Secretario ya que el responsable de ese cargo no podía asistir. Esta nueva responsabilidad cambia totalmente mi condición de miembro de la congregación y de la iglesia, porque ahora mi grado de compromiso es mucho mayor, debo estar al servicio de nuestro Señor Jesucristo en beneficio de todos los hermanos y hermanas de la congregación.

Ahora estoy convencido que todos deberían pasar alguna vez como miembros del Consejo Administrativo porque es la única manera de involucrase de una manera real con los problemas de la iglesia y su solución.

Dios nos guie y bendiga siempre para que tomemos la mejor decisión para el éxito y fortalecimiento de nuestra congregación y de la iglesia.

Miguel Valencia Lavaud

### **INFORME PASTORAL DEL AÑO 2016**

Amadísimos Hermanas y hermanos de la Iglesia Luterana Cristo Rey:

“Doy gracias a Cristo Jesús nuestro Señor, que me ha fortalecido, porque me tuvo por fiel, poniéndome en el ministerio” (1 Timoteo 1:12)

Haciendo eco a las palabras del Apóstol quiero agradecer a Dios nuestro Señor por ser Pastor entre ustedes. Creo que ese llamado, ultimadamente, viene del mismo Espíritu Santo quien acomoda las cosas más allá de nuestro entendimiento. Siempre he tenido presente que el llamado a servir como ministro ordenado—como Pastor—no es otra cosa que asumir el liderazgo mayor entre iguales. La única diferencia es que la ordenación, que viene de la congregación, me da la responsabilidad de asumir aquellas cosas propias del ministerio ordenado, principalmente impartiendo los sacramentos y la palabra de Dios con el orden, la preparación y la seriedad que estos demandan, además de predicar y enseñar la Palabra, visitar a los enfermos, casar, enterrar, y representar a la iglesia en ámbitos en los que una debida preparación teológica lo ameriten. Los pastores somos solo una especie de hermanos mayores en una congregación. Es por eso que me gusta repetir y recordarles siempre, “Señor es tu Pastor; el pastor no es tu Señor”. Pero con el mismo sentido de orden que vemos en la creación de Dios, también en la iglesia debe haber ese orden.

Servir a Cristo Rey es un gozo que ahora comparto con un magnífico grupo de hermanos y hermanas en Cristo, con quienes hemos formado el Consejo Pastoral que me asesora. Ellos son Sylke de Llanos, Leena Hokkanen, Oscar Amat y León, David Romero, Bethsabeth Condor. A nuestras reuniones asiste nuestra Presidente del Consejo Directivo, Edelvis Rodríguez y la Directora de la Escuela Dominical Geracina de Amat y León y nuestro hermano y candidato a miembro oficial de Cristo Rey, Gustavo Martínez. Todo/as ella/os con mucho deseo de servir en nuestra comunidad. Para mí es siempre mejor trabajar en equipo y en consenso para mantener la armonía de nuestra organización, y así lo hemos venido haciendo con la asistencia del Espíritu Santo.

Quiero resaltar aquí que el año 2016 ha sido un año de mucho entendimiento y armonía con nuestro Consejo Directivo. Ellos y ellas han hecho lo mejor que han podido para trabajar en consenso con un servidor y con todo el Consejo Pastoral. Los miembros del Consejo Pastoral han asistido en los últimos meses a las sesiones del Consejo para colaborar con los planes futuros de Cristo Rey. Este es un hecho sin precedentes. El deseo de trabajar juntos supera las barreras organizacionales e institucionales. La obra de Cristo debe basarse no tanto en reglas que pueden ser necesarias en toda institución, sino en la búsqueda de consenso y sobre todo en la guía del Espíritu Santo. Pero como lo he dicho, siempre con orden.

Mi gratitud a cada uno de los miembros de nuestro Consejo Directivo, empezando por Edelvís Rodríguez, Presidente, quien es una persona que ama Cristo Rey y que a pesar de su atareada agenda da su tiempo, energía y recursos para la buena marcha de Cristo Rey. A Luis La Torres quien es un miembro comprometido y quien ama a su iglesia y trabaja con entusiasmo en los deberes que ha asumido en la congregación. A Gladys Ayala, a Rosa Matute, a Miguel Valencia, todos ellos colaborando con entusiasmo a la obra del Señor en Cristo Rey. Mi gratitud a las/os que tengan que dejar su cargo. Será solo por un periodo de descanso.

Quiero agradecer a Sylke y Leena por su amor y entrega a Cristo Rey, Oscar Amat y León quien es un Maestro de la Biblia, y conocedor de otros aspectos de la vida ciudadana del nuestro país; a David Romero que entre otras cosas nos ayuda mucho con todo lo que tiene que ver con comunicaciones; Geracina Rojas que con mucho amor y dedicación a asumido el encargo de la Escuela Dominical para los niños y lo está haciendo muy bien; a Soledad Cáceres que domingo a domingo prepara un refrigerio para después del culto.

Mi gratitud a aquellas personas que son fieles en su contribución económica para la marcha de Cristo Rey. Somos una entidad que se mantiene única y exclusivamente por los diezmos y ofrendas que damos los contribuyentes. Es mi oración que todas y todos los miembros de Cristo Rey aprendan a dar con gratitud a Dios y alegría por sus bendiciones. No hay mejor inversión que hagamos para el futuro eterno que dar. Cuando se aprende el secreto de esta ley espiritual, uno goza de una bendición especial en nuestra vida. Por algo la Biblia dice que Dios ama al que da con alegría.

Es mi oración que sigamos marchando unidos, con la misma visión, con cada día mejor entusiasmo por hacer nuestra parte en la construcción del reino de Dios en la tierra. Pido a Dios que nuestra vida sea un testimonio claro de ese amor que lucha por la paz y la justicia en cada corazón humano.

En el amor de Cristo y de su evangelio.

Pastor Pablo B. Espinoza.

### **INFORME DE LIGA FEMENINA**

Responsable: Sylke Ackert de Llanos

En el año 2016 en la Liga Femenina hemos seguido leyendo y analizando los pasajes bíblicos que corresponden al domingo siguiente como texto de la prédica. Así llegamos al domingo ya en algo preparadas y con una expectativa especial.

Hemos empezado de repartir las introducciones en lo posible a cada una de las participantes que ha dado enfoques muy personales y enriquecedores.

Como miembros nuevos en la Liga están Geracina Rojas y María Hernández.

Siempre cantamos al comienzo, y a veces ensayamos himnos nuevos para el siguiente domingo.

Se comparten también experiencias o problemas personales en este grupo donde existe bastante confianza. La oración es muy importante para todas.

Nuestro pastor nos acompaña siempre en estas reuniones lo que nos da mucha alegría.

Por segundo año consecutivo tuvimos una reunión prenavideña en mi casa.

### **INFORME DE LA SOCIEDAD DE CABALLEROS**

Queridas hermanas y hermanos de Cristo Rey.

Es una nueva oportunidad que tengo para agradecer a Dios por haber podido servir a mi iglesia que tanto amo durante el año 2016 como Coordinador de la Sociedad de Caballeros de Cristo Rey.

El año que ha pasado nos hemos seguido reuniendo todos los segundo sábados del mes, y dichas reuniones han sido muy fructífero en la Sociedad de Caballeros de Cristo Rey y para toda nuestra congregación y amigos de nuestra iglesia.

Es ahora prácticamente una costumbre que a nuestras reuniones estén invitadas también nuestras hermanas y amigas de nuestra comunidad, debido a la importancia de los temas tratados. Ellas han participado no solo como oyentes, sino también como ponentes de temas de mucha importancia.

Nuestra Sociedad de Caballeros se ha visto muy bendecida y enriquecida con la participación de nuestro hermano Oscar Amat y León, como uno de los ponentes de temas de mucho interés actual para toda la ciudadanía peruana, y en especial para los cristianos del siglo XXI. También la participación de nuestro Pastor, así como el de nuestra querida hermana Leena Hokkanen, nuestros hermanos David Romero, Sylke Ackert de Llanos, y otros han sido muy ilustrativos y pertinentes para nuestros asistentes.

Quiero agradecer a nuestro hermano Miguel Valencia por su ayuda en la organización y preparación de los desayunos. También mi gratitud para los hermanos que después de cada desayuno se quedan para limpiar y arreglar nuestro local después de cada desayuno.

Gracias a los hermanos, y ahora hermanas, que colaboran con una ofrenda para financiar cada desayuno. No quisiéramos bajar la calidad de lo que ponemos en la mesa para compartir, pero cada cosa tiene un precio. Le recomiendo a los que aún no desarrollan la costumbre de colaborar, vengán a nuestros desayunos con una colaboración mínima de 2 soles. Muchas gracias.

La Sociedad de Caballeros de Cristo Rey no es solo un ministerio para los de nuestra congregación, sino para toda la comunidad de Surco y de otras partes de Lima. Algunos de nuestros conspicuos asistentes vienen de más allá de Surco, y lo hacen porque los temas expuestos son muy oportunos y formadores, con esa visión renovadora de nuestra perspectiva luterana, muy bien expresada por nuestros ponentes.

Con el favor de Dios y con vuestra venia seguiremos sirviendo en esta área de nuestra iglesia. Les invito a participar no solo con su asistencia, sino también invitando a amigos y vecinos que puedan aprovechar estas interesantes charlas.

Con gratitud al Señor.

Luis La Torre Dioses  
Coordinador.

### **INFORME MINISTERIO UJIERES**

Soy ujier desde el año 2014. Me encargo del compartir después del culto dominical. Me parece que es importante el compartir ya que es un buen momento para relacionarnos unos a otros. Además de integrar a las nuevas personas que asisten por primera vez a la Iglesia. La Srta. Edelvis proporciona lo que se necesita, en caso faltara azúcar, café, etc. lo suministro. Quiero recalcar que continuamente colaboran varias personas, como galletas, queque.

También me encargo de que no falte flores para el altar, para esto, pregunto a quienes puedan traer o sino lo pueden hacer, pagan 20 soles, para ello preparo una lista con fecha de domingo para que se anoten los que quieren donar.

También otro ujier para el compartir así se puede rotar y estaría más tiempo en el culto.

Hna. Soledad Cáceres

### **INFORME DE EDUCACIÓN TEOLOGICA, ECUMENISMO Y DIALOGO**

Para inicios del año 2017, he participado en el proceso de planeamiento del Plan de Trabajo de la Iglesia Cristo Rey desde octubre de 2016. Luego en enero de 2017, contribuí en el proceso de designación de las Comisiones del Plan de Trabajo y sus responsables.

Desde esa fecha he venido presidiendo dos Comisiones de Trabajo que son: Educación Teológica y Ecumenismo y Diálogo Interreligioso. Y he venido participando como miembro en tres comisiones adicionales: Comunicaciones, 500 años y Diakonia.

Como parte de mi trabajo en las distintas comisiones hemos realizado las siguientes acciones:

Reformulación del Trabajo de Escuela Dominical para niños/as con el encargo a Geracina Rojas como nueva directora de Escuela Dominical y el replanteamiento del programa pastoral de trabajo con niños/as y de educación cristiana para niños/as los días domingo.

Hemos colaborado con la directora de Escuela Dominical en el diseño y ejecución de la Escuela Bíblica de Vacaciones (EBDV) en febrero del presente.

Hemos coordinado la jornada ecuménica de culto de unidad de los cristianos en la Universidad Antonio Ruiz de Montoya, en enero de 2017.

Hemos organizado el primer curso de Visión Panorámica de la Biblia para adultos, los domingos a las 9:30 am como parte del programa de Educación Cristiana para adultos.

Hemos organizado una jornada de formación bíblica ecuménica con el dr. Juan Bytton SJ quien nos presentó una introducción al Evangelio según san Mateo, el cual nos acompañará durante el Año A del calendario litúrgico.

He participado como expositor en dos de las conferencias organizadas por la iglesia los sábados por la mañana en el espacio de las reuniones del desayuno de caballeros con los temas: Ecumenismo y sobre la Equidad de Género en el currículo nacional.

Adicionalmente, y como parte de mi incorporación en el Equipo Pastoral de la Iglesia (desde octubre de 2016) he colaborado con el pastor Pablo Espinoza como pastor asistente en el programa de liturgia de la iglesia, en el diseño de la propuesta de crecimiento y misionera de la iglesia, en la visitación de personas de la congregación, en la dedicación de tiempo de acompañamiento a líderes potenciales en nuestra congregación y en el apoyo del mantenimiento de la página web de Cristo Rey en Facebook.

Es cuanto puedo informar de manera sucinta.

Atentamente,

Oscar Amat y León

### **INFORME AREA DE MANTENIMIENTO**

- ✓ Se arreglaron todos los servicios higiénicos desde el primer piso hasta el tercer piso por fuga de agua lo hizo el Sr Gasfitero Topara.
- ✓ Se cambio la puerta de entrada a la Sacristía y también se puso una reja de fierro a la puerta de sacristía que da al patio.
- ✓ Se compro un camarote para el cuarto frente a la oficina con 2 colchones.
- ✓ Se reparó el tanque y motor de agua 2 veces en el año 2016
- ✓ Se pintó la pared de color blanco al lado de la sacristía para proyectar.
- ✓ :Las habitaciones solo 2 estuvieron alquiladas durante el año 2016

- ✓ Lorena. Santiago y alquiler a Nido Miss Irene
- ✓ Se arregló enchufes y focos de la iglesia y del baño del tercer piso y del cuarto de Lorena, cocina y escaleras
- ✓ Se trabajó en la instalación eléctrica para la ubicación del rack para el Proyector y la Laptop
- ✓ Se puso operativo el baño de salón de niños
- ✓ Se hizo rifas para comprar estos implementos el proyector y Laptop
- ✓ Se realizó un almuerzo para fondos para estos implementos
- ✓ Apoye en la gestión de la movilidad para entregar los útiles de aseo para las personas de Pamplona alta.

Rosa Cruces

### **INFORME DE LA CÉLULA de SAN BORJA**

Responsable: Sylke Ackert de Llanos

Asistentes: Rudi y María Wüst (hasta agosto de 2016) – Roberto Funk – Edelvis Rodriguez – Miguel Valencia – Mercedes Vargas – Anita y José Dominguez – Hans y Margarita Berk (por enfermedad ya muy rara vez)

Ya en el año 2016, cuando yo estuve dos meses en Alemania, la célula siguió reuniéndose en casa de Hans y Margarita Berk. Así también hicieron cuando yo estuve en EEUU por tres semanas en el 2016. Al irse a mitad del año la pareja que estuvo en esta célula desde un principio (1982!), la célula se quedó muy reducida, pero todos expresaron su deseo, hasta su necesidad de seguir reuniéndonos. Antes de fin de año ya se integró Renato Miranda al grupo. El pastor está siempre invitado y bienvenido.

Hasta abril el grupo estudió Salmos y paralelamente los libros de Samuel para profundizar la historia de David. A partir de abril hemos empezado estudiar el evangelio de Juan. Las introducciones se reparten entre los miembros para que todos participen en forma activa.

Tratamos también de celebrar algún evento como cumpleaños, despedidas, navidad, en fin: nos gusta compartir alegrías y orar por penas o enfermedades. Hay mucha confianza en este grupo. Nos sentimos como familia.